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Ergebnissammlung (abgeschrieben) der Moderationstaf el des „runden Tisches“  
am 14.05.2011 in der Jugendfreizeiteinrichtung  Mar shallstraße  

 
Fragen und Bedenken 
 

Lösung/Forderung Umsetzung Sonstiges 

Verschwinden der 
Skaterbahn 
 

Absicherung der Skateranlage durch 
Aufnahme in den Bebauungsplan 

• Skateranlage und 
Baketballplatz sind nicht 
im Bauplan integriert 

• Lärmschutzmaßnahmen 
übernimmt der Investor 

• Kinderlärm ist im 
Landesemissionsgesetz 
festgelegt und fällt nicht 
unter Lärmbelästigung 

• Diskussion im 
Bauausschuss 

 

• Der Baseballplatz war 
eine „geschützte 
Grünanlage“ → 
Anwohner/-innen-
klagen konnten 
greifen 

• Die Leute möchten 
ungestört im Garten 
sitzen 

• Hinweis von Dr. 
Thärichen: „Achtet auf 
Widmung des 
Platzes“:  

• →Unter welches 
Ressort fällt die 
Skateranlage in der 
nächsten 
Legislatutperiode 
(Sport?) zur 
Absicherung 

 
    



„Zufluchtsort“ ade´ 
Jugendeinrichtung 

Skateranlage und 
Jugendfreizeiteinrichtung stehen 
nicht zur Diskussion 

Zusätzliche Möglichkeiten für 
die Jugendlichen 
(Basketballplatz etc.) 

  
 

 

Zunahme des Verkehrs 
 

• Entschleunigungsmaßnahmen 
für den Verkehrsfluss (Kübel 
etc.) 

• Marshallstraße wird 
Spielstraße (verkehrsberuhigt) 

 
 

 

Barrierefreiheit? 
 

 Öffentliche, barrierefreie 
Durchwegung wird durch den 
Investor umgesetzt 

 

Transport der Biesalski-
Schüler/-innen während der 
Bauzeit 

 Die Baulogistik richtet sich 
nach dem Transport der 
Schüler/-innen 

 

Warum ist die Fläche bis zu 
dem Baubeginn nicht frei 
gegeben? 

Öffnung! 
Keine Klagen gegen Kinder 

Umsetzung nicht schnell 
genug, daher kein 
amerikanisches Volksfest mehr 
→ die Verwaltung arbeitet nicht 
so schnell 

Ist nicht besser und nicht 
schlechter als die ganze Zeit 
schon 

Noch mehr fehlende Kita- 
und Schulplätze 

Bau von Kitas Ist nicht im Bebauungsplan 
integriert 

• Preise für öffentliche 
Kitas zu teuer 

• 160 Kita-Plätze allein 
im Tom-Sawyer-
Kinderhaus fehlen 

Ewig lange Baustelle Wird nicht sein, da sonst zu großer 
Verlust für den Investor 

  

   Bäume bleiben bestehen 
   Wahlen der BVV ab 16 
 


